

ABSTRAK

Rahmat Mudzakkir, 2017.*Dakwah Ustadz Andi Gazali pada karyawan matahari di Duta Mall Banjarmasin*, Skripsi Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing I: **Drs.H.A.Gazali HB,M.Hum**, Pembimbing II: **Drs. Surianor,M.Si**

Kata kunci: Dakwah, Ustadz Andi Ghzali

Secara hakikat dakwah Islamiyah merupakan aktualisasi iman yang dilakukan dalam suatu kegiatan manusia yang mengarah kepada nilai-nilai ajaran Islam, kegiatan dakwah merupakan suatu aktivitas yang mulia, dimana setiap muslim dapat melakukan *amar ma'ruf nahi munkar*. Sehingga tujuan dakwah dapat tercapai yaitu dimana seseorang yang mampu menjalankan ajaran Islam dalam segi kehidupan, menjalankan aktivitas dakwah memerlukan metode agar dakwah lebih efektif.

Dari konteks diatas timbul pertanyaan: bagaimana metode dakwah yang dilakukan oleh Ustadz Andi Gazali pada karyawan Matahari serta apa saja materi bdakwah yang sering beliau berikan ? apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam dakwah Ustadz Andi Gazali ?

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Di mana data yang didapatkan adalah melalui beberapa sumber referensi bacaan, observasi, wawancara, dan analisis data. Penulis meneliti dengan mengumpulkan data melalui observasi langsung ke lapangan, terlibat langsung dengan mad'u mengikuti jalannya dakwah dan penelitian ini berlangsung selama dua bulan.

Ustadz Andi Gazali da'i yang cukup berpengaruh di Banjarmasin. Dalam metode pembinaan dakwah, beliau menggunakan Ceramah agama, tanya jawab sesudah materi ceramah, halaqah atau membaca Al-Quran, motivasi, shalat berjamaah, memberikan contoh dari segi perbuatan dan akhlak yang baik bagi karyawan serta metode dakwah bil-Qalam dengan menulis buku. Serta materi dakwah yang sering beliau sampaikan yaitu tentang mengingatkan shalat dan menutup aurat. Penulis menganalisis dakwah Ustadz Andi Gazali pada karyawan Matahari di Duta Mall Banjarmasin melalui pengamatan dan penelitian ini kesimpulannya bahwa dengan keilmuan keagamaan yang tinggi, istiqomah dan contoh amal perbuatan, beliau berhasil melaksanakan dakwahnya dengan baik dan benar.